STADT WEINHEIM Medien und Kommunikation



PRESSEINFORMATION

Dienstgebäude: Obertorstraße 9

69469 Weinheim

Telefon Zentrale: 06201/820 Telefax: 06201/13880 e-mail: r.kern@weinheim.de

Datum:

13.01.2023

Sachbearbeiter/in:

Herr Kern

Durchwahl:

06201/82 390

Geschäftszeichen:

ron

Datum u. Zeichen Ihres Schreibens:

Fünfzig Kinderherzen schlugen höher

Weinheimer Bildungsbüro ermöglichte Theateraufführungen für Vorschulkinder in Kitas

Weinheim. Die Kinder konnten vor Aufregung kaum ruhig sitzen. Am Ende saßen viele nicht mehr an ihrem Platz, sondern nahe an den Szenen, um nichts vom Auftritt zu verpassen. Rund 50 Kinderherzen schlugen höher, als kurz vor Weihnachten ein Theaterstück für sie aufgeführt wurde, organisiert und ermöglicht vom Bildungsbüro Weinheim für den Kindergarten St. Marien und die KiTa Kuhweid. Ceylan Firat Tulaz, Fachstellenleiterin beim Bildungsbüro, koordinierte im Auftrag der Freudenberg Stiftung drei Theaterauftritte des Theaterkollektiv Companie M in Weinheim.

"Den Vorschulkindern kurz vor Weihnachten noch so ein tolles Theatererlebnis zu ermöglichen, bei einigen vielleicht sogar ihr erstes, ist wie ein wunderbares Weihnachtsgeschenk", freute sich Ceylan Firat Tulaz. "Mich hat sehr berührt zu sehen, wie das Theater auf die Kinder wirkte. Sie genossen es in allen Zügen", berichtet sie. Die Kinder lachten viel, tanzten und klatschten im Rhythmus. So hatten zum Beispiel zwei Freundinnen sehr viel Spaß. In einem magischen Moment blickten sie sich an und fielen sich vor lauter Begeisterung in die Arme. Oder ein Junge, der beim Rap-Gesang der Schauspieler plötzlich aufstand und sich wie Rapper zur Musik bewegte. "Ich sah, wie dabei seiner Bezugserzieherin das Herz aufging", so Firat Tulaz.

Wieder einmal gelang es dem Trio aus Miriam Lemdjadi, Giuseppina Tragni und Peter Hinz mit ihrem neuen Objekttheater KaDeKu 50 Kinderherzen zu erfreuen. Es ging im Theaterstück um Formen und Farben, um Klänge und Bewegung und vieles mehr. "Es war ein Sinneserlebnis für die Kinder von besonderer Art", schwärmt im Anschluss eine Erzieherin vom St. Marien. Auch die Erzieherinnen genossen das Stück und lachten viel mit, beobachteten ihre Kinder und freuten sich mit ihnen.

"Wir bedanken uns sehr bei der Freudenberg Stiftung, dass sie die kulturelle Bildung der Kinder fördert, in dem sie ein weiteres Mal die Kosten übernimmt und Companie M nach Weinheim holt. Wir hoffen sehr, dass dies auch in Zukunft möglich sein wird", so die Kita-Leitungen Andrea Lammer und Antje Kerschbaum.